



## Wohin sich der Ölpreis entwickelt

Der Libanonkrieg und die Sperre eines BP-Ölfelds in Alaska sowie die beginnende Hurrikan-Saison treibt den Ölpreis von Rekordpreis zu Rekordpreis. Demnächst dürfte die Marke von 80 Dollar pro Fass erreicht sein, sagt der Wiener Ölbroker Johannes Benigni an. Erst im November/Dezember sei dann wieder mit niedrigeren Notierungen zu rechnen. Die Reparatur der BP-Alaska-Pipeline könnte Monate dauern. 20 Prozent des kalifornischen Ölverbrauchs stammen aus Alaska.